

## 学校だより

# 開桜 5月号

令和4年4月26日 大田区立開桜小学校 校長 森 伸一

## 保護者・地域の方々と共に学校建設を

副校長

4月1日より、板橋区立高島第三小学校から異動してまいりました、副校長の中村 幸夫です。どうぞよろしくお願いいたします。

開桜小学校の門をくぐった際、満開のソメイヨシノはもちろんのこと、サクラソウなど色とりどりの花々でいっぱいでした。私はこの素晴らしい環境に恵まれた学校で、力の限り尽くしていこうと強く決意しました。さらに咲き薫る草花は、園芸ボランティアの方々が丹精込めて育てたものと聞きました。4月6日の入学式の会場には、そのサクラソウの鉢が飾られ、新1年生を温かく迎えました。単に環境だけでなく、保護者や地域の方々の、開桜小学校への思いも強く感じることができました。

校内では、廊下ですれちがうと、子どもたちから丁寧な挨拶が返ってきます。とても嬉しく感じました。

また、4月21日には、2年生の遠足に引率者として平和の森公園に行ってまいりました。学校から少し歩いた場所に、自然に恵まれた思い切り運動のできる広い公園があることに驚きました。感染状況がまだ落ち着いてはいないので、なかなか子どもたちと十分な会話を交わすことはできなかったのですが、アスレチックに取り組んでいるときやお弁当の時間に、ちょっとした子どもたちとの会話ができたことが、私の遠足の思い出となりました。

まだまだ慣れないことが多い私ですが、この1か月で、さらに頑張っていこうとの思いを強くしました。

さて、今年度、開桜小学校の目指す学校像は、「子供たちが楽しいと思う学校」です。確かな学力をつけることで、学習した内容がわかり、勉強ができるようになってきます。また、相手とかかわる力を身に付けていくことで、友達とのかかわりが楽しいと感じるようになります。この両方があって、子供たちのワクワク感が増し、学校が楽しいと感じるようになるのではないでしょうか。そのために私たち教職員一人一人は、教師としての指導力を磨いてまいります。指導力を日々磨いていくことで、子供たちに確かな学力と相手とかかわる力を身に付けさせていきます。

開桜小学校は、先に紹介しました園芸ボランティアの方々のように、保護者や地域の方々に大きく支えられてきました。これからも保護者・地域の方々に愛される学校を目指し、学校と保護者・地域が一体となって、学校建設に取り組んでまいりたいと思います。

今年度もご支援ご協力をどうぞよろしくお願いいたしま す。

## 5月の行事予定

3日(火) 憲法記念日

4日(水) みどりの日

5日(木) こどもの日

6日(金) 水曜時程

9日(月) 全校朝会

10日(火) 安全指導

11日(水) 委員会(6校時)

12日(木) 消防写生会(2年)

13日(金) 音楽朝会

5 校時授業 (2~6年)

4校時授業(1年)

離任式(5校時)

17日(火) 避難訓練(火災)

19日(木) 遠足(1年)

20日(金) 児童集会

23日(月) 全校朝会

25日(水) クラブ(6校時)

遠足予備日(1年)

27日(金) 体育朝会(4~6年)

28日(土) 学校公開 4校時授業

体育·健康教育授業地区公開講座

3 1 日 (火) 水曜時程 5 校時授業 委員会 (6 校時)

健康チャレンジ週間  $5/6\sim5/15$ 体育系週間  $5/16\sim5/27$ 

※SC (スクールカウンセラー) 在校日…火・木※感染状況により、行事等は変更になる場合があります。

### 5月の生活目標

## 友達のよさを見つけましょう

生活・保健部

新学期が始まって1か月が過ぎました。全学年クラス替えがあり、新しい環境の中、やる気をもって学校生活を送っています。新しいクラスに慣れ、新しい友達をつくっています。今月のめあては「友達のよさを見つけましょう」です。学習活動や遊び、当番・係活動を通して交流を深め、友達のよさをたくさん見つけてほしいと思います。

自分からあいさつや声かけをして、友達との コミュニケーションを広げられるように指導し ていきます。

## 学年の窓 1年

1年担任

入学して1か月が経ちました。16日(土)に1年生を迎える会がありました。上級生が花のアーチを作ってくれて、嬉しそうに通っていました。1年生からの出し物も練習が少ない中で、心を一つにして感謝の気持ちを伝えることができました。また、6年生が歌う校歌も「上手だな~」とつぶやきながら、聞き入っていました。

校庭で遊べるようになり、校庭を駆け回ったり、遊具を使ったりして

楽しそうに遊んでいます。遊びのルールを守り、遊具は譲り合いながら使うことができています。

## 開桜小の2つのスタンダードについて

生活指導主任

開桜小では2つのスタンダードを設定しています。先日、近隣校とスタンダードを確認しあう機会がありました。本校は近隣校と比べ、やや約束事が少ないことが分かりました。約束事が少ないにこしたことはありません。ただ現在のスタンダードが守れない場合は、またそれを守る約束事が増えていきます。ご家庭と連携していくためにも、再度2つのスタンダードを確認していただければと思います。

「生活スタンダード」は、全員が守ることにより、開桜小の子としての自覚・誇りをもち、気持ちよく、楽しく学校生活を送ることができると考えます。今年度も①校帽をかぶって登下校をする。②気持ちのよいあいさつをする。③廊下・階段の歩行に気を付ける。④地域の方に迷惑をかけない。を重点にし、取り組んでいきます。

「学習スタンダード」は、集中して学習に取り組み、確かな学力の向上のために学習規律を全校で統一しました。名前を呼ばれたら返事をする。友達に聞こえる声で話す。筆箱には、鉛筆 5 本、赤鉛筆、青鉛筆(2 ~ 6 年生)、学習用消しゴムを入れる。下敷きを使う(無地のもの)など、集中して授業に取り組める環境を整えていきます。各家庭のご協力をいただきながら、子供たちがより大きく成長できる 1 年にしていきたいと思います。

#### よい睡眠は元気の秘けつ

#### 養護教諭

生活のしかたとけがをしたり病気になったりすることはとても関係があります。

規則正しい生活習慣は元気の秘けつです。 特に「よい睡眠」をとることをおすすめします。 「よい睡眠は」心と体の大切な栄養になるから です。

心に栄養がたまると、イライラしなくなり、 落ち着いて行動ができるようになります。

体に栄養がたまると、免疫力が高まり、病気 を寄せつけない強い体になります。

## スクールカウンセラーから

開桜小には2名のスクールカウンセラー (SC) が配属されています。基本的に火曜と木曜がSC来校日となっており、児童・保護者等からの様々な相談に応じています。相談をご希望される方は、まず学校にご連絡ください。

火曜日に来ます。気になることがございましたら、 どんなことでも気楽にご 相談ください。お子様の心 に寄り添いながら一緒に 考えさせていただきます。 お子様や保護者の皆様が 充実した生活を送れるよう お手伝いしていきたいと思 います。どんなことでも気軽 にご相談ください。お待ち しております。

## スクールカウンセラー 5月の来校予定日

5	10, 17, 24,	12, 19, 26
月	31 日 (火)	日 (木)

6月以降の予定は、 学校だよりや相談室だより をご参照ください。